

**MOSAICO REPRODUCE FRAZADA ISLEÑA**

Medio centenar de peldaños conectan las calles Arturo Prat, en el plano de la ciudad, y Covadonga.

## Remodelada escalera de Ancud mejora la seguridad y atrae a turistas

En un nuevo atractivo turístico para la comuna de Ancud, en la Isla Grande de Chiloé, se ha convertido la remodelada escalera Centenario, una antigua estructura que estaba muy deteriorada y que conecta las calles Arturo Prat, en el plano de la ciudad, y Covadonga, en una terraza superior.

La restauración incluyó obras de hormigonado para reparar la estructura, la instalación de nueva iluminación y un trabajo artístico de revestimiento de la escalera con azulejos sobre contrahuellas.

El mosaico reproduce el diseño de una antigua frazada característica de los textiles producidos por las tejedoras chilotas, cuenta Juan Alvarado, presidente de la Asociación de Turismo de Ancud (ATA).

El proyecto "Mejoramiento de espacio público escalera Centenario" fue financiado por la Subsecretaría de Desarrollo Regional con una inversión de \$138 millones, más apoyo del municipio, con la finalidad de optimizar la seguridad en el sector.

Alvarado destaca que la iniciativa mejora el entorno y que además de ser un aporte al turismo, también contribuye a la calidad de vida de los ancuditanos, "para fomentar que las familias la visiten y aprovechen su historia". No obstante, llama a las autoridades a que ejerzan un mayor control en el sector para que la estructura no sufra deterioro o sea utilizada, por ejemplo, para beber alcohol en la vía pública.

"Tenemos que promover el cuidado, porque cada pequeña cosa que se haga sea un aporte a mejorar el entorno de la comuna", enfatiza.